

erwachte und alles leer fand. Ihre Thränen nahmen kein Ende. Aber von diesem Augenblick an faßte sie den festen Vorsatz, Alles zu thun, um sich den garstigen Fehler an jungen Personen abzuwöhnen, und sie hat diesen Vorsatz auch redlich gehalten.

---

11.

Der Geburtstag.

Die Chokolade stand schon auf dem Tisch, und auch ein großer Kuchen mit zehn brennenden Wachlichtchen erwartete die kleine Geburtstägerin, die eben heute ihr zehntes Jahr erreichte. Komme nur herein Luisechen! riefen die Kinder, wir sind fertig! Da trat Luisechen an der Mutter Hand in das Zimmer, und empfing mit freundlichem Gesichte